## Fahrradsicherheitstraining für Mitarbeitende

Von Julia Schmitz
15. September 2023, 08:23

nachhaltigkeit





Gut für die Umwelt, für die eigene Gesundheit und für den Geldbeutel. Dass Fahrradfahren viele Vorteile hat ist nicht neu. Wir freuen uns, dass viele unserer Mitarbeitenden regelmäßig mit dem Rad zur Arbeit kommen und auch sonst das Auto mal stehen lassen. Um das Radfahren im Straßenverkehr mit Fahrrad oder Pedelec sicherer zu gestalten, haben wir das Training. Sicherheit für den Radverkehr durch den Deutschen Verkehrssicherheitsrat (DVR) angeboten. Neben der Theorie über Gefahrensituationen, Radwege und den sicheren Fahrradhelm ging es in praktischen Übungen um konkrete Fahrsituationen, das richitge Bremsen, Stabilität auf dem Rad und natürlich ein verkehrssicheres Fahrrad.